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INDICAÇÃO Nº 012/13 
 
 

 Exma. Sra. 
LAURENI GARCIA PAGINI  
M.D. PRESIDENTA DA CÂMARA MUNICIPAL 
BARÃO DO TRIUNFO 

  
               

                  O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
INDICA que ao Executivo Municipal que seja estudada a possibilidade de 
construção de um prédio junto à Prefeitura para o funcionamento de um 
centro-administrativo. 

 

                 JUSTIFICATIVA: O Município vem há anos despendendo gastos 
significativos com a locação de prédios devido a não ter um local próprio que 
comporte todos os serviços prestados pelo Executivo. O Município urge por 
uma estrutura que comporte a demanda de nossa população. Julgo que a 
construção de um centro-administrativo seria de grande valia, haja vista a 
organização e economia que ocasionaria ao Município. As secretarias 
poderiam ficar todas em um único prédio, ocorrendo a centralização dos 
serviços o que facilitaria e agilizaria o atendimento ao contribuinte, 
aumentando o tempo da cidadão, podendo além de ser atendido no setor 
público, ter tempo para realizar outras atividades quando vem à cidade. 

 

Barão do Triunfo, 04 de março de 2013. 

 

 

RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 

Vereador do PMDB 

 
 
                

 
 
         


